



## Aún falta mucho por hacer para la recuperación de la laguna de sonso.

Publicado por Departamento de noticias at 8 septiembre, 2016

Tags ▾ Categorías ▾

4

Share

0

Tweet



Foto por: [www.elspectador.com](http://www.elspectador.com)

La Corporación Agua de Sonso, continua trabajando por la recuperación total de la laguna de Sonso, para ello ha presentado un importante proyecto para recuperar el espejo de agua de este ecosistema.

Según María Omaira Rendón, de esa Corporación, si bien las obras de destrucción del dique se hicieron de manera rápida, lo cual ha contribuido a la regeneración primaria de ese ecosistema, aún falta recuperar el espejo de agua y la profundidad de la laguna.

**Redacción: Yaneth Díaz Viera**